

Sólo cuesta \$1.790, es viral en TikTok y su principio activo es el lino

Ampolla capilar la deja como recién salida de la peluquería



La ampolla Semi Di Lino Bonmetique se aplica sobre cabello húmedo y actúa en 5 minutos.

para eso se requiere un tratamiento constante", aclara. Lagos añade que sirven para cualquier tipo de cabello. "Muchas veces estos productos sólo los usa gente que tiene procesos químicos, alisados o decoloraciones. Pero si el pelo natural ha sido sometido a herramientas calientes -plancha, secador- y se ve como apagado, este producto le devuelve el brillo".

Lara coincide en que este formato sirve para cabellos sanos, "pues acentúa el brillo; un cabello nutrido y brillante siempre es sinónimo de un cabello más sano y saludable. Es un producto que ofrece una nutrición instantánea en menos de siete minutos y reparación prolongada hasta por una semana. Pero lo principal es que deja un brillo increíble, que dentro de todos los beneficios es el que más buscan las clientas".

Reparación profunda

Otro producto que ofrece una reparación profunda es NutrisellColor Plex de Hairline. "La fórmula plex está diseñada para restituir los nutrientes y fortalecer los puentes de disulfuro del cabello. Está indicado para personas que tienen el cabello con visos, tinturados, con permanente o puntas florecidas y que sea muy fino", detalla la física Haydee Araya, desarrolladora de una gama de productos de Hairline.

Destaca que sus componentes activos son la keratina vegetal (dentro de ellas está el lino) y el azufre. "Las semillas de linaza -que se extrae a un aceite- otorgan un brillo perdurable, además de mayor fuerza, brillo y estructura a un cabello dañado", precisa.

Análisis químico

"Si bien las ampollas de lino podrían tener beneficios respecto a la restauración capilar como agente externo, hoy no existe ningún estudio significativo que señale eso como evidencia. El lino es rico en ácidos grasos y tiene fitoquímicos que se llaman lignanos: en teoría, estos antioxidantes son útiles por el aporte nutritivo que podrían aportar en el cabello", señala el químico Francisco Álvarez, académico de la Universidad Andrés Bello.

¿Algún consejo para que el pelo brille? "Si queremos que luzca y esté sano, va a depender de muchos factores y no sólo de lo que se aplique. Sabemos que dentro de los factores claves están cómo nos alimentamos, nuestro nivel de estrés y las enfermedades de base".



La caja de 10 ampollas de NutrisellColor Plex (20 ml c/u) cuesta \$30.000.

BANYELIZ MUÑOZ

En toda una tendencia se ha convertido en TikTok un producto de la marca Pichara: es la ampolla de reparación Semi Di Lino Bonmetique, que gracias a su principio activo de lino (semilla de linaza) logra un brillo casi como cuando uno sale de una peluquería. Cuesta \$1.790 y muchas clientas están mostrando videos con el antes y después del tratamiento en redes sociales.

Betty Galvis, educadora de la Academia Pichara, afirma que una serie de factores hacen que este producto sea viral. "El precio por lejos es lo más atractivo. Es fácil de aplicar, ya que no requiere preparaciones ni mezclas: debe aplicarlo en el cabello húmedo, esperar cinco minutos y

Basta aplicar en el cabello húmedo, esperar 5 minutos y enjuagar. "Genera un efecto barniz", describe estilista.

luego enjuagar. Basta una sola aplicación para ver resultados inmediatos", promete.

Víctor Lagos, docente de Pichara, promociona la relación precio-calidad de las ampollas: "Son súper baratas y el resultado es inmediato. No es como otros tratamientos que a los tres o cuatro lavados recién se aprecian. En este caso, desde la primera aplicación se ve el resultado. Y de verdad que el brillo es 10 de 10".

Efecto lino

Javier Lara, estilista de la peluquería Manos y Tijeras, ocupa este producto en su salón: las redes sociales, spina, han hecho un muy buen trabajo para convertir a esta ampolla en un éxito. "Muchas usuarias -que no son influencers, sino gente común y corriente- suben sus videos en Instagram, TikTok o Facebook y se pueden apreciar los resultados inmediatos del tratamiento. Su costo está al alcance de cualquiera. Destaca por su durabilidad, dado que con una sola aplicación podemos tener el cabello nutrido y brillante por varios días", asegura.

Galvis precisa que la linaza es una semilla natural que cuenta con un alto contenido en fibras y omega 3, que tiene un efecto antioxidante. "También cuida el color del cabello

natural y artificial, lo protege del envejecimiento, balancea el pH y regula la producción de sebo. Las semillas de lino tienen muchos beneficios: aportan brillo y suavidad de manera inmediata".

"El 'efecto lino' en el pelo ayuda a compactar las cutículas. Las puntitas que están abiertas, las cierra. Eso disminuye el riesgo de rotura del pelo, que se vaya cortando y ayuda a la refracción de la luz. Al estar todas las cutículas cerradas el pelo brilla mucho más. El producto genera un efecto barniz en el pelo", admite Lagos.

Galvis afirma que las ampollas son ideales para el pelo maltratado. "No es una reparación profunda, ya que

MAURICIO QUEZADA